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桐光会へのお礼メッセージ(2025 年度春学期) 

＃1 

この度は桐光会奨学金のご支援をいただきまして誠にありがとうございました。今

年一月三日深夜に乾燥や電気ストーブの影響により自宅二階から火災が発生しまし

た。死傷者は出なかったものの、自宅は全焼扱いとなり、取り壊しや引越しを余儀

なくされ、スマートフォンやノートパソコンなどの電子機器、衣服や家具などの生

活用品を揃える必要も出てきて、生活面での出費に困窮する状況に陥りました。そ

こでこの度申請させていただき、生活水準の不安を改善し、学業や就職活動に落ち

着いて打ち込める態勢にまで回復することができました。今後は大学生として過ご

せる残り一年間、より学びを得ることを心掛け、今まで参加してきたオープンキャ

ンパスの取り組みにも最後まで勤しんでいきたく思います。同時に、今年の三月に

は中国語検定二級にも無事受かったことから、卒業までに中国語検定準一級に挑戦

し、更には将来に向けて TOEIC の勉強にも励んでいきたいと考えております。私は

来年から教育業界に携わり、生徒たちが勉強を通して、自分らしさを見出すことや

先を見据えた学びを得ることのサポートをしていきたいと考えております。今回の

ような逼迫し自暴自棄にもなりそうな状況下でも、生きてさえいれば希望はあると

いうことも仕事を通じて伝えていきたいと感じました。便宜を図っていただきご支

援くださった桐光会の皆様には心から感謝しております。与えられた機会に報いる

ため、この一年間を実りあるものにして返していきたいと切に願います。ありがと

うございました。

  中国語学科 奨学生本人 

＃2 

この度は桐光会応急支援奨学金に採用いただきありがとうございます。 

今回申請に至った理由として、これまで主に学費等の支払いを行っていた母が事故

で急逝したためです。父は還暦を迎えたため収入が減少したタイミングで、姉も働

いていますが収入が少なく私のサポートをしてもらうことは厳しい状況でした。ま

た姉はバセドウ病を患っておりその治療のため通院費など医療費がかかっており、

経済的に厳しい状況でした。このような中、桐光会の皆様にご支援いただけること

となり、心より感謝申し上げます。いただいたご支援を励みに、国家試験合格と、

将来理学療法士として必要な知識・技術を身につけるため、残り 2 年間これまで以

上に学業に励む所存です。改めまして、この度はご支援いただき、誠にありがとう

ございました。 

理学療法学科 奨学生本人 

＃3 

このたびは、桐光会奨学金に採用していただき、誠にありがとうございます。私は

現在、家庭の経済的な事情により、学業と生活の両立に不安を抱えながら日々を過

ごしておりました。とりわけ、学費を支えてくれている親が病気を患っており、そ

の治療や生活の支援が必要な状況にあります。そうした中で、今回の奨学金に応募

させていただいたのは、安心して学業に打ちこみ、この目白大学を卒業したいとい

う強い思いからでした。採用していただいたことにより、経済的な不安が軽減さ



れ、これまで以上に学業に集中できる環境が整いました。勉強に専念できることの

ありがたさを日々実感しており、改めて多くの方々の支援の上に今の学生生活が成

り立っていることを痛感しております。このような温かいご支援をいただいたこと

に感謝し、そのご厚意に報いるためにも、今後はこれまで以上に一生懸命学業に励

んでまいります。大学での学びを大切にし、知識を深めるとともに、人間として成

長できるよう、努力を重ねていきたいと考えております。将来は大学での専攻を生

かし、グローバルな視野を持って社会に貢献できる人材になることを目標にしてお

ります。多様な文化や価値観を理解し、国際社会において柔軟に対応できる力を身

につけ、世界を舞台に活躍できるような人材になることを目指しています。今後と

も精進を重ねてまいりますので、引き続き、温かく見守っていただけますと幸いで

す。このたびは誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。 

韓国語学科 奨学生本人 

＃4 

この度は桐光会奨学金選考にて採用していただき、誠にありがとうございます。今

回、桐光会奨学金を申請した理由は、父の年齢による減給です。これに伴い母はパ 

ートの他に派遣の仕事も始め家計を支えてくれています。私も家計の足しになれば

と微力ではありますがアルバイトをしております。ですが、教育費を占める割合が

家計の大きな負担となっている為、今回奨学金制度を申請いたしました。採用により

考えられる変化は、①家計の負担を減らせること、②私自身のアルバイトの時間を

減らせる為、十分な学習時間を確保でき、今後の国家試験対策や就職活動などに専

念できることが考えられます。今後の学生生活は、国家試験に向け学内に残り自習

を行い、講義では内容をよく聞き、できる限り一度で理解できるように取り組んで

まいります。また自習や講義を聞いていて疑問に思ったことは積極的に先生方に質

問し確認することも徹底してまいります。卒業後の進路は矯正歯科に特化した歯科

医院への就職を考えております。私自身、現在矯正治療を行っていることもあ

り、他講義よりも歯科矯正学の講義には強い興味を持って取り組みました。これを

活かし将来は認定矯正歯科衛生士の資格を取得したいと考えております。矯正につ

いて幅広い知識を持った優秀な歯科衛生士として活躍することを目標に、今後とも

日々精進してまいります。 

歯科衛生学科 奨学生本人 

＃5 

この度は、桐光会修学支援奨学金に採用していただきありがとうございます。兄の

留年の関係で学費や教材費、交通費などの想定外の出費と就職して入る予定だった

収入のあてが無くなり、金銭的な余裕が無い状況でした。私自身アルバイトも行っ

ておりますが、講義や勉強へ使うための時間の確保や実習が始まるとアルバイトが

できなくなることを考慮し、申請に至りました。今回採用していただけたことで家

計にも余裕ができ、十分な勉強時間を確保し、今後の学業や実習に安心して取り組

むことができます。専門的な講義も増え、多くの知識や検査の技術が求められると

思われますが、一生懸命取り組み多くの人を笑顔にできる言語聴覚士を目指してい

きます。最後になりますが桐光会の皆様、この度は修学支援奨学金に採用していた

だき心より感謝申し上げます。 

言語聴覚学科 奨学生本人 
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